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 運営委員会だより 
 

田柄第二小学校ＰＴＡ本部 
 

この「運営委員会だより」は９月１２日に開催された運営委員会での報告を基に作成しました。 

 

【校長あいさつ】 
皆さまこんにちは。二学期を迎えました。先日は引取訓練のご協力ありがとうございました。 

９月に入り、新型コロナウイルス流行も減少の兆しを見せており、「ＷＩＴＨコロナ」が定着し

てきたと感じています。油断をしてはいけないですが、本日はコロナウイルスの流行後はじめて、

月曜朝会を校庭で行いました。私も着任して初めて、本校の朝礼台に立つことができました。朝会

の最後は行進曲で教室に戻ります。待っている間に 4～６年生は足踏みをするのですが、１〜３年

生は校庭での朝会というのは初めてで知りませんから、棒立ちの状態でした。やはりひとつひとつ

のことをきちんと積み上げていくことは大事なことだと思いました。 

さて、１０月１日に予定されている運動会ですが、昨年まではダンスフェスティバルということ

でダンスのみの公開でしたが、今年は短距離走も行います。得点をつけて順位を競うようなことは

しませんが、力いっぱい走って、頑張る気持ち・やろう！という気持ちを育てていきたいと思って

います。ご家庭の皆さまには、ご自分のお子さまの学年の演技・競技のときのみご来校いただくこ

とになります。子どもたちは校庭で他の学年の演技・競技を見るという形で進めて参りますので、

よろしくお願いいたします。 

前後いたしますが、２学期のＰＴＡの諸活動も、佳境を迎える頃かと思います。運動会をはじめ、

他の行事につきましても、今までのようにたくさんの時間をかけずとも、意外となんとかできたと

いう部分もあります。もしコロナウイルスによる制限から学んだことがあるとすれば、そのような

ところかと思います。新しい方法を編み出しながら、無理なく活動ができればと思います。 

 
 

【副校長あいさつ】 
本日はお忙しいところお集まりいただき、ありがとうございます。 

現在トイレの全面改装工事を行っており、１０月末頃までかかる予定です。とてもきれいなトイ

レになる予定ですので、楽しみにしていてください。夏休みの間に東のトイレも工事が入り、校舎

内からは和式のトイレが無くなり、洋式になりました。薄汚れていた壁も塗り直し、西側の階段の

床もきれいになりました。このように、少しずつ改修を重ねて、子どもたちが快適に過ごせる環境

になっていくかと思います。自転車でお越しの方には、停める場所にご不便をおかけしますが、も

う暫くお待ちください。 

また、校長先生のお話にもあったとおり、運動会に向けて練習をしております。ＰＴＡの方々に

もお力をお借りできればと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いします。運動会の準備を

していると、しばらくやっていなかったので、あれはどうしていたか、これはどうしていたか、と

確認しながら進めているところです。このようなときこそ知恵の出し合いだと思います。ＰＴＡの

活動も保護者の皆さまの知恵をお借りしながら、良い方向に進めていけたらと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 
 

  



【PTA 本部活動報告】 

７月 ９日 役員募集のお便り 印刷・配付 

      PTA 規約 印刷・配付 

      個人情報取扱規則 印刷・配付 

７月１０日 水泳教室 

   １１日 ねりっこ会議 出席 

   １５日 転出者へ返金 

   ２０日 会計面談 

 
 

【各委員会活動報告】 
 

＜学年委員会＞ 

 活動なし 

 

＜推薦委員会＞ 

 活動なし 

 

＜厚生委員会＞ 

９月 ８日 ベルマーク 集計・仕分け 

 

＜教養委員会＞ 

８月中旬～下旬 ９月発行予定の「教養ニュース」の原稿 作成 

 

＜広報委員会＞ 

７月 ６日 「ぎんなん」 入稿 

    ８日 「ぎんなん」 校正刷・確認 

１１日 

  ～１２日 「ぎんなん」 本刷 

   １３日 

  ～１４日 「ぎんなん」 加工（折り） 

   １５日 「ぎんなん」 納品・配付・発行 

  

＜校外委員会＞ 

７月１０日 水泳教室 

   １３日 第四地区定例会 

       第四地区だより 配付 

 ８月２６日 

  ～３１日 ラジオ体操 

 ９月 １日 第四地区こどもフェスティバルのプリント 配付 

 
 

【今回の議題】 
■ ＰＴＡ会費の残高について 

会費の残高の使途について話し合いました。次回の運営委員会でも引き続き話し合いを進めて

参ります。 

 

 



 

【お知らせ】 

＜副校長からのお知らせ＞ 

 コロナ以前に行なっていた安心安全ボランティア等を再開する予定です。お手伝いの方も必要に

応じて募集しますので、皆さまのご協力をお願いいたします。 

 

＜本部役員からのお知らせ＞ 

７月の役員募集にて会計が決まりました。また、欠員している今年度の会計監査の募集をいたし

ました。 

 

＜校外委員会からのお知らせ＞ 

■ ７月２４日に開催された金魚市のパトロールですが、コロナウイルス感染拡大防止のため、田

二小のボランティアパトロールは中止しました。 

■ ７月３０日に予定されていた第七地区高学年レクがコロナウイルス感染拡大防止のため、中止

となりました。 

■ １０月２９日に予定されている第七地区中学年レクが中止となります。 

■ ７月末に前委員長が転校されたため、新委員長を選出いたしました。 

 

＜教養委員会からのお知らせ＞ 

■ コロナウイルス感染拡大防止のため、例年通りのイベントの開催は困難ですが、子どもたちの

ために何かできることを検討しております。 

 

 

次回の運営委員会は１０月２１日に予定しております。 


